
 

                 Conseil d’école de l’École Saint-Vital 
2 Décembre 
2020 

19h00 À Distance 

Réunion 
convoquée 
par :  

Mélanie Brochu-Macaulay Présidente du conseil d’école 

Notes prises 
par:  

Marie-Claude Tessier Conseillère 

Présences:  Présidente Brochu Macaulay, Mélanie 

Vice-présidente Roy, Elisabeth 

Secrétaire  Bélanger, Annick 

Conseillères Dallaire Lokke, Renée 

  Genest, Catherine 

  Keane, Renée 

  L'Heureux, Geneviève 

  Politano, Natalie 

  Ringuette, Mélanie 

  Tessier, Marie-Claude 

Représentante des enseignants Morrissette, Pauline 

Direction Gravel, Denis 
 

Absences:   Annick Bélanger 

Début de la 
réunion :  

19h08 

Levée de la 
réunion :  

19h30 

Procès-verbal 

Sujets : Discussion:  Actions:  

Mot de 
bienvenue 

Melanie nous souhaite la bienvenue. 
 

Adoption de 
l’ordre du jour 

Nathalie Propose 
Geneviève Appuie 

 

Adoption du 
procès-verbal 
de la dernière 
reunion. 

Nathalie Propose 
Marie-Claude Appuie 

 



Rapport de la 
Présidente 

Réunion du regroupement des conseil d’écoles francophone de l’Alberta : 

 Anne-Marie Boucher a présenté les changements au financement 
fédéral et l’impact sur nos écoles francophones. Il n’y avait pas de 
nouvelles informations de l’année passée. Pour ceux qui sont 
nouveaux sur le conseil, le protocole de 2019-2023 a finalement été 
signé par l’ensemble des provinces et territoires, sauf le Québec. Ce 
protocole fournit 235,5 millions de dollars annuellement donc 149,1 
millions de dollars pour les programmes de langue de la minorité et 
86,4 millions pour les programmes de langue seconde. Ceci ajoute 60 
millions de dollars sur 4 ans pour l'enseignement dans la langue 
seconde. L’Alberta a reçu une des plus grandes sommes d'argent 
supplémentaire (6%) dont 1 226 833$ sont dirigés au quatre conseils 
francophones. La proportion entre les programmes francophones et 
ceux de langue seconde a été de 33% / 67% jusqu’à l’année prochaine 
ou ça sera 50/50. 

 La présidente de la FPFA présentera une demande de collaboration 
entre les conseils d’école et les parents des écoles francophones au 
sujet de l’élaboration prochaine d’un nouveau programme d’études 
sociales dont une ébauche de lettres sera créée pour être envoyée 
soit par courriel ou par courrier au gouvernement. La ministre 
LaGrange dit que les enseignants pourront tout de même enseigner 
l’histoire des francophones en Alberta. Il serait préférable de le garder 
dans notre curriculum officiel. 

 Discussion des défis dans nos écoles par rapport au COVID et quelles 
sont les ressources pour y répondre. Des idées ont été partagées : 
journal sur le site web, concours virtuel pour l’Halloween, livre de 
recettes des élèves, Facebook live et autres.  

 Projet des équivalences en infrastructure (élimination de la 
confessionnalité des écoles francophones) a été partagé lors de la 
réunion. Le Sud est plus en faveur que le Nord.   

 David Caron a partagé le guide des conseils d’école. 

 

  

 

 

 

 

 

Rapport de 
l’Enseignante 

 4-10 novembre :  Semaine nationale de l’immigration francophone 

 5 novembre :  Célébration Jour du Souvenir (dans les salles de classe) 

 9-11 novembre :  Congé de l’automne (pas de classes) 

 11 novembre :  Congé Jour du souvenir 

 26 novembre (après l’école) et le 27 novembre (en matinée seulement) :  

Rencontres à distance parents/enseignants 

 27 novembre :  Journée pédagogique (pas d’école pour les élèves) 

 30 novembre :  les 7-8-9e année débute l’enseignement à distance. 

Début de l’Avent :  Les quatre célébrations auront lieux dans les salles de classes à chaque 

semaine afin de souligner le temps de l’Avent. 



À noter que le Centre récréatif n’est pas disponible pour les cours d’éducation physique à 

partir du 30 novembre jusqu’à nouvel ordre (en raison des nouvelles mesures annoncées 

par le gouvernement).  

À venir : 

 21 décembre-1 janvier :  Le congé de Noël 

 4-5 janvier :  Journées pédagogique en préparation pour l’enseignement à 

distance  

 6-8 Janvier :  Enseignement à distance 

 

Rapport de la 
direction 

 

 Le ministère est actuellement en appel d'offres pour les services d'architectes.  La 

date de soumission est la mi-décembre, ça prend environ 1 à 2 mois pour Alberta 

Infrastructure de choisir l'architecte et de préparer le contrat. 

 Centre récréatif de Beaumont : L’école n’a plus accès au bâtiment, donc les 

cours d’éducation physique se font à l’extérieur. Une demande 

d’exemption a été faite auprès du gouvernement afin d’assurer 

l’équivalence pour nos élèves.  

 Les élèves de la 7e – 9e font les cours à distance, les M-6 au retour seront 

aussi en enseignement en ligne jusqu’au 8 janvier inclusivement. 

 Le conseil scolaire a ajouté une journée pédagogique à son calendrier le 5 

janvier. On passe de 182 journées à 181 journées d’instruction. 

Depuis la mi-novembre, le CSCN a permis aux élèves d’utiliser les parcs 
écoles. Un horaire pour la semaine a été créé pour assurer le respect des 
cohortes classe. 

Varia Renée K. demande à quels niveaux scolaires le parc derrière l’école est désigné. M. 

Gravel fera la vérification.  

Mélanie B-M, enverra les statuts et règlements de notre conseil d’école. 

Mélanie B-M a envoyé un rappel à la présidente du conseil pour faire la demande 
de dérogation pour les autobus. 

 

Prochaine réunion : 6 Janvier 2021 

 


